

Au moment où j'écris ces lignes, le Canada a l'honneur de présider les travaux du Conseil de sécurité pour le mois d'octobre et de siéger au Conseil cette année et l'an prochain. La présence du Gouverneur général du Canada et de l'Orchestre symphonique de Montréal aux célébrations entourant aujourd'hui la Journée des Nations Unies à New York témoigne de l'engagement de notre pays envers l'ONU.

Les Canadiens se réjouissent du respect accru porté à l'ONU et de la valeur nouvelle que l'on reconnaît à cette institution, en ce quarante-quatrième anniversaire de sa fondation. L'amélioration de la conjoncture internationale nous offre des occasions sans précédent d'instaurer un climat de paix et de sécurité durables. Je peux vous assurer de la détermination du Canada d'aider l'Organisation des Nations Unies à réaliser son plein potentiel.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération".

Pour plus d'information, prière de contacter:

Mark Entwistle  
Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874